
[その他の内訳]

定住自立圏構想の今後の展開に関する調査（速報）（未取組中心市）

Ｑ２　定住自立圏構想への取組が進まない理由は何ですか。（複数選択可）

Ｑ１　定住自立圏構想に取り組む予定はありますか。最も近い選択肢を一つ選んでください。

○一部事務組合・広域連合・協議会など、既に他の枠組みで広域行政を行っている(18)
○周辺市町村から要望がない、周辺市町村との意識に差がある(7)
○具体的に連携を行う事業がない(3)
○震災からの復興に優先的に取り組んでいる(3)
○取組の必要性を感じない(3)

中心市宣言を 
予定している 

2%(4団体) 

定住自立圏構想に関

心あり 
29%(53団体) 

取組予定なし 
69%(126団体) 
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合併後の市内における一体性の向上を優先したいから 

メリットが感じられない 

合併が進んだことによって、広域連携の必要性が薄れたため 

事務負担が大きい 

情報不足 

「周辺市町村」という位置付けに対して抵抗がある 

調整役がいない 

周辺に連携対象としてふさわしい市町村がない 

合併の協議が難航したため 

関係市町村との調整が難航している 

議会の反対 

その他 

28%(51団体) 

24%(44団体) 

22%(41団体) 

21%(38団体) 

11%(20団体) 

9%(16団体) 

8%(14団体) 

5%(10団体) 

5%(10団体) 

5%(9団体) 

0%(0団体) 

34%(63団体) 

資料３－２ 



[その他の内訳]

Ｑ３　定住自立圏構想に関して総務省への要望があれば、該当するものを選択した上で、具体的に
記述して下さい。（複数選択可）

○同規模の自治体が広域連携を図りやすい制度への見直し(2)
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財政措置の充実 

積極的な情報提供 

手続きの簡素化 

モデル事業の充実 

その他 

30%(54団体) 

25%(46団体) 

16%(29団体) 

8%(14団体) 

4%(7団体) 
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